
（敬称略）

◇公益社団法人 白浜・田辺青年会議所の皆さんを

お迎えして。

愛須 勝章、後藤 信博、岩崎 泰人、片井 貢、

木村 壽一、栗山 侑三、 野村 憲司、岡本 博、

大久保勝也、佐田 一三、坂本 正人、武田 静也、

竹村 英一、谷本 司、谷中 順次郎、山本 亘、

安井 忠雄、吉本正美

◇元ＪＣの会員でした。もう一度、あのすばらしい

ＪＣからやり直したいです。 沖 史郎

◇昨日、富田沖でヘリコプターが落ちました。ＴＶ

のアナウンサーが釣り客にインタビューしていまし

たが、全国版ですので、下にテロップが流れました。

田辺弁は全国では通じないようです。 橋本 隆

◇沖縄に行ってきました。食事が辛かった。夕食は

ココカレー、昼はスターバックスコーヒー、観光は

国際通りにドンキホーテ、すべて、和歌山に有るや

ろ！！ 丸山 勇人

◇新居に引っ越しました。お越しの際には、お土産

片手に寄って下さい。 浦地 章

◇娘が、大学に合格しました。春から、佳子さまの

ご同窓です。10％増のニコニコです。 渡口 眞二

◇早退お詫び。 上原 俊宏

◇奥様誕生日 杉若 雅宣

◇健康で長生きして下さい---私の為に？

玉置 和男

◇結婚38年、忍耐力抜群のあなたに敬意を表します。

北村 圭司

◇本人誕生日 杉若 雅宣

◇お花頂きます。 吉田 和枝

◇結婚記念日

◇いつもいつも、感謝しきれない位有難う。結婚

当初から、ず～っと、愛してるで！！今でも。

早稲田 清司

◇いつも美味しい食事有難う！！お蔭で君も幸せ

太り。ワテは、どこまで肥えても愛は変わらな

いよ！！でも、医者から『少し、痩せなさい』

って言われたよね！！でも愛してるぜエ～！！

本田 耕二

■本日のお客様は、公益社団法人 白浜・田辺青年会

議所 2015年度理事長 中田大介様と、副理事長

生田嘉寿起様、専務理事 田中孝成様、50周年委員会

委員長 山﨑匡紘様、50周年委員会 副委員長 関本

展稔様をお迎えしています。後ほど宜しくお願い致し

ます。

■2月7日(土)ルミエール華月殿においてクラブ社会奉

仕委員長会議が開催されました。社会奉仕委員長の武

田静也君に出席して頂きました。ご苦労様でした。

■2月11日(水・祝日)ルミエール華月殿において地区

正常化する会が開催されました。谷中会長と岡本幹事、

武田静也君、会長エレクトの坂本正人君の4名で出席

致しました。ご苦労様でした。

■2月13日(金)県民交流プラザ 和歌山ビッグ愛に於い

て2015-2016年度会長エレクト研修セミナー（PETS）、

14日(土)和歌山市さんさんセンター紀の川 北コミュ

ニティセンターに於いて、会長エレクト研修セミナー

（PETS）と財団資金管理セミナーが開催されました。

会長エレクトの坂本正人君と次期 財団委員長 代理
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沖史郎君、出席ご苦労様でした。

■2月4日の定例理事会のご報告を致します。

◎2015-2016年度のための地区研修協議会およびPETSに

ついて…正常化委員会の情報を得て対応する。

◎新庄防潮堤について…報告。

◎ジュニアゴルフ3月26日(木)をメークアップとする件

…承認。

◎ジュニアゴルフ第10回記念大会について

…予算書を出してもらう。

◎3月14日(土)米山記念奨学生修了式への坂本会員の出

席について…承認。

◎RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）研修セミナー

について…否承認。

◎青少年交換長期派遣学生 倉山さん、地区委員長との

面接時の旅費…承認。

◎青少年交換 倉山さんの相談に、西岡あかねさんに田

辺まで来て頂く時の旅費の件…承認。

◎新会員推薦について…承認。

■メークアップ

◎2月4日(水)、定例理事会

泉君、木村君、小山君、森本君、岡本君、

坂本君、武田君、谷中君、吉田君、吉本君

◎2月7日(土)、クラブ社会奉仕委員長会議 武田君

◎2月8日(日)、ワールド大阪ＲＣ 前田君

◎2月11日(水・祝日)、地区正常化する会

岡本君、坂本君、武田君、谷中君

◎2月13日(金)・14日(土)、会長エレクト研修セミナー

（ＰＥＴＳ） 坂本君

◎2月14日(土)、財団資金管理セミナー 沖君

■回覧

◎週報「橋本ＲＣ」

◎「シーカ118号」「ＪＣニュース1月号」

◎「ハイライトよねやま179号」

◎「米山寄付1月度迄集計表」「12月の寄付金傾向」

◎ガバナー事務所より

「『ＲＩ異議ある業績賞』について」

「海外研修報告会のご案内(インターアクト)」

「クラブ社会奉仕委員長会議出席『御礼』」

「青少年交換 日本文化学習会の御案内」

◎ガバナーエレクト事務所より

「会長エレクト研修セミナーおよびＲ財団補助金管理

セミナー出席『御礼』」

「地区研修・協議会のご案内」

（クラブ幹事・クラブ米山記念奨学委員長）

「地区研修・協議会のご案内」

（クラブ広報・クラブ研修委員長）

「地区研修・協議会のご案内」

（クラブ管理運営・クラブ奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会）

◎会長エレクト 坂本正人君

2月13日・14日、PETSが有り出席して

参りました。

◎社会奉仕委員長会議報告書 2月7日

社会奉仕委員長 武田静也君

100年の森の今後の管理について報告

県との話の結果後、3年間の管理契約を

締結し、100年の森寄付金残額300万を当てることを決定。

その後は管理をしなくても自然と育っていくと判断。

各クラブのグループ討論による。結果発表を受け、各

クラブ共通の課題、問題点、取り組み事業の概要。各ク

ラブとも高齢化を迎えているところが多いのと、会員の

減少が奉仕活動の足かせとなっている。

RCでは職業通じて社会に奉仕することで、広報活動的

な奉仕事業は慎むべきであると教えられてきたが近年は

方向が変わってきているのであまり今までの枠に囚われ

る必要がなくなってきている。

RCでは事業は単年度締結せよとあるが、社会奉仕事業

は継続することに意義があると言う意見が大多数で各ク

ラブともそういう方向で事業を行っている。

各クラブの主な取り組み、地域の祭り、イベントに対

して助成金を出す。青少年育成のスポーツイベントの冠

を付けて行い助成する。地域の清掃事業（幹線道路等）、

植栽、花壇の整備による美化運動等、挨拶運動。

若い人の協力を得るために、青少年のスポーツクラブ、

祭り、イベント活動団体等とRCCを締結して活用すると

若い力を奉仕事業に投入できるという事例発表が有り、

今後取り組んで行く必要があるように思います。

社会奉仕を通じて、地域社会とつながりを強め大いにRC

を広報していくべきであるとの意見が多数を占めていま

した。各地域における他クラブとの連携が必要であると

の意見も多数ありました。

東RCにおいては今後、社会奉仕とはという今までの意

識にとらわれず、継続事業をメインにし、他クラブとの

共同事業など横のつながりも大事に行って行ければと考

えます。
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